

LA MUJER Y LOS MINISTERIOS SAGRADOS

Gilbert Clavel acaba de publicar – en francés - una investigación sobre la cuestión de la exclusión de las mujeres de los ministerios sagrados. Por motivos editoriales el desarrollo incluye dos volúmenes.

El primero se titula “Historia de un malentendido: la exclusión de la mujer de lo sagrado”. A través de un acercamiento histórico y planetario a los textos, pretende resaltar la fuerza de las representaciones que han permeado la historia de las civilizaciones, incluida la historia cristiana. Tres puntos fundamentales interrelacionados atraviesan los discursos que conducen a la exclusión de las mujeres de lo sagrado: patriarcado-impureza-inferioridad.

El segundo volumen aborda la cuestión de la Iglesia misma hoy en relación con la antropología moderna: “Mujeres e Iglesia: superar malentendidos históricos”. El movimiento de emancipación de la mujer desafía a la Iglesia; las voces de teólogas, entre otras, llaman a repensar - a partir de las palabras y gestos de Jesucristo - el lugar de la mujer y la relación con la sexualidad.

La reconciliación con la modernidad requiere replantear vocaciones y ministerios diversificándolos más allá de criterios de género, lo que presupone desclericalizar el modelo institucional.

Cada uno de los volúmenes se puede leer de forma independiente; sin embargo, la lectura del primero ilumina ampliamente el segundo.



contact.servicepresse@harmattan.fr

gclavel11@orange.fr